

Fotos: ROTE NASEN



Rote Nasen begeistern mit Sommerzirkus

Im Wiener Haus Liebhartstal lachten die Senioren Tränen: Die Clowndoctors kamen mit ihrem Sommerzirkus vorbei und begeisterten die Bewohner mit Seilkunst, Feuerschlucken, Akrobatik und einer großen Portion Komik. Die eigens konzipierte Show ist eine Ergänzung der Roten Nasen zu den Besuchen, die coronabedingt nur noch im Freien stattfinden. In der vergangenen Woche spielten die Clowns gleich neunmal, sei es in Einrichtungen für Kinder, beeinträchtigte Menschen oder Flüchtlinge. „Humor ist wichtiger denn je“, so Sommerzirkus-Gründer Martin Kotal.

